

Hof, 15. März 2021

**Antrag der Stadtratsfraktionen von SPD, Bündnis90/Die Grünen und CSU**

namentlich Stadträte Christina Rädlein-Raithel, Dr. Klaus Schrader, Florian Strößner, Wolfgang Fleischer und Christian Herpich

**Genussort Hof**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die genannten Fraktionen beantragen das Thema Genuss noch stärker als bisher bei Marketing- und Netzwerk Bestrebungen in den Vordergrund zu rücken, um das Hofer Genusshandwerk in der zukünftigen Innen- und Außendarstellung weiter zu stärken.

„Genussbotschafter“ möchten dazu gerne den Mitgliedern des Marketing- und Wirtschaftsbeirates, aber auch interessierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung einen unentgeltlichen Workshop anbieten.

**Begründung:**

Die Stadt Hof nimmt inmitten der Genussregion Oberfranken eine bedeutende Rolle ein. Ob Brauer-, Bäcker- oder Metzgerhandwerk, die Vielfalt, Qualität und Tradition unserer heimischen Erzeugnisse sind einmalig. Kaum ein Gast unserer Stadt verlässt diese ohne einen kulinarischen Gruß mit nach Hause zu nehmen.

Gerade im Jubiläumsjahr „150 Jahre Hofer Wärschtlamänner“ bietet sich deshalb die Gelegenheit, Interessierte in einem Workshop zu schulen.

Ziel ist es, den Kreis der Personen deutlich zu erweitern, die „Genuss“ nicht nur schmecken, sondern auch erklären können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

  
Dr. Klaus Schrader  
Fraktionsvorsitzender

  
Florian Strößner  
Fraktionsvorsitzender

  
Wolfgang Fleischer  
Fraktionsvorsitzender



Christian Herpich  
stellv. Fraktionsvorsitzender



Christina Rädlein-Raithel  
Stadträtin